



Tennissparte des SV Mönkeberg

Protokoll der Spartenversammlung 2023

Liebe Mitglieder der Tennissparte des SV Mönkeberg,
im Folgenden das Protokoll der letzten Spartenversammlung:

Sitzungsbeginn: 13.02.23 um 19 Uhr in der Aula

Anwesend: Lt. Teilnehmerliste 18 Personen.

Top 1: Begrüßung durch den Spartenleiter

Bernd begrüßt die Teilnehmer und stellt fest, dass die Sitzung fristgemäß angemeldet wurde und beschlussfähig ist.

Sven Gebert ist wegen Krankheit entschuldigt.

TOP 2: Berichte der Sparte

Spartenleitung: Bernd hält einen kurzen Rückblick auf die vergangenen Jahre. Die Pandemie war eine besondere Herausforderung für den Vorstand. Auch die Baustelle auf der Zuwegung zur Tennisanlage war immer mal wieder ein Gesprächsthema. Bernd hebt die sehr gute Atmosphäre innerhalb des Vorstandes hervor. Im Monat August des vergangenen Jahres wurde dem Spartenvorstand das Ehrenamt des Monats verliehen. Die Auszeichnung war mit einer Zuwendung von 500€ verbunden.

Kassenführung: Helmut stellt seinen Kassenbericht vorher und erläutert die einzelnen Zahlen. Derzeit befindet sich der Kassenbestand auf einem niedrigen Niveau. Durch die Abschlagszahlung des Hauptvereins wird sich die Haushaltslage wieder einpendeln. Helmut bemerkt, dass Gelder für Arbeitsstunden in Höhe von 6T€ eingenommen wurden und nur 1.400€ wieder ausgezahlt wurden. Der überschüssige Betrag ging an den Hauptverein.

Sportwart: Bernd liest den von Sven Gebert erstellten Bericht vor. Darin enthalten ist ein Rückblick auf die Vereinsmeisterschaften. Außerdem hält Sven einen Rückblick auf die Punktspielsaison im Winter. Weiterhin gibt Sven einen Ausblick auf die kommende Sommersaison. Wir freuen uns sehr, dass es wieder eine Damen 30- Mannschaft und einen Herren 40-Mannschaft geben wird. Außerdem werden wir kurzfristig den Bedarf an Trainerstunden ermitteln.

Jugendwart: Rainer berichtet über die hervorragende Jugendarbeit, die sich auch in der stetig steigenden Anzahl an Jugendlichen bemerkbar macht. Erfreulich ist, dass die weit überwiegende Zahl Trainingsstunden bei Harald in Anspruch nimmt. Unsere jugendlichen Punktspielmannschaften konnten sich in ihren Staffeln jeweils gut behaupten. Ebenso erfreulich sind die Erfolge bei Turnieren sowohl im Kreis als auch auf Landesebene. Auch die Jugend-Vereinsmeisterschaften fanden regen Zuspruch. Ein Dank gilt den Eltern für ihre Unterstützung bei verschiedenen Veranstaltungen.

Technischer Wart: Lothar gibt einen Rückblick auf das vergangene Jahr in chronologischer Abfolge. Bemerkenswert ist der hohe Wasserverbrauch im vergangenen Jahr. Hier gilt es, auf Schwachstellen auf der Tennisanlage zu achten. Lothar berichtet, dass jetzt auch Platz 4 an die automatische Berieselung angeschlossen ist. Ferner weist Lothar noch einmal darauf hin, warum wir die Plätze im Winter mit Steinen und Latten abdecken.

Medienbeauftragter: Adolf hält einen kurzen Rückblick und merkt an, dass einige immer noch nicht die Gastspieler eintragen. Ansonsten hat sich das Buchungssystem bewährt.

TOP 3: Diskussion zu den Beiträgen

Matthias Jahn merkt an, dass rechts von Platz 1 immer noch Buschwerk den Zugang erschwert. Dies gilt auch für den Bereich hinter Platz1.

Sven Richter hinterfragt noch einmal den Arbeitsdienst. Möglicherweise sei es sinnvoll, Arbeiten auch fremd zu vergeben. Der Spartenvorstand wird sich mit diesem Thema auf seiner nächsten Sitzung beschäftigen.

TOP 4: Entlastung der Spartenleitung durch die Mitglieder

Gerd Steffen empfiehlt der Versammlung die Entlastung auszusprechen. Gleichzeitig spricht er im Namen der Mitglieder seinen Dank für die Vorstandsarbeit aus.

Die Entlastung erfolgt einstimmig.

TOP 5: Wahlen

Sportwart: Sven Gebert stellt sich in Abwesenheit für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung und wird einstimmig gewählt.

Technischer Wart: Bernd bedankt sich bei Lothar Sprenger für die ausgezeichnete Arbeit in den letzten Jahren. Da Lothar für eine weitere Amtsperiode nicht mehr zur Verfügung steht, überreicht Bernd eine kleine Anerkennung.

Zum neuen technischen Wart schlägt Bernd der Versammlung Timo Nöhren vor. Gegenkandidaten gibt es nicht und Timo wird einstimmig gewählt.

Medienbeauftragter: Auch Adolf Steffen stellt sein Amt zur Verfügung. Auch ihm gilt der Dank der Mitglieder für seine hervorragende Arbeit. Adolf erhält ebenso eine kleine Anerkennung. Bernd schlägt der Versammlung Matthias Jahn als neuen Medienbeauftragten vor. Auch hier gibt es keinen Gegenkandidaten, sodass die Wahl einstimmig erfolgt.

Bernd gratuliert den neu gewählten Mitgliedern und freut sich auf die Zusammenarbeit.

TOP 6: Anträge der Mitglieder

Auf der Anlage soll eine Recyclingbox für die Tennisbälle aufgestellt werden.

Außerdem soll eine Rangliste wieder eingeführt werden.

Der Vorstand wird sich mit diesen Anträgen beschäftigen.

TOP 7: Vereinsmeisterschaften 2023

Der Erfolg der Meisterschaften im letzten Jahr bestärkt uns, auch in diesem Jahr wieder Vereinsmeisterschaften auszutragen. Dabei werden wir die Anmerkungen und Ideen der Mitglieder berücksichtigen.

TOP 8: Verschiedenes

Es gibt keine Wortmeldungen.

Mit dem Dank an alle Anwesenden für ihre Diskussionsbeiträge schließt Bernd um 20.15 Uhr die Versammlung.

Mönkeberg, d. 13.2.2023

Bernd Schlünz